
Gemeinde Felde
Bauausschuss

Protokoll der öffentlichen Sitzung des Bauausschusses am 29.September.2010

Ort: Gemeindezentrum Beginn: 18.30 Uhr

Anwesenheit: Die Mitglieder des Bauausschusses: Hr. Ulrich Hauschildt (Vorsitzender)
Fr. Christina Kozian
Hr. Rolf-Dieter Klein (Vertreter)
Hr. Bernd- Uwe Kracht
Hr. Uwe Kläschen (Protokollführer)

Fr. Sandra Liedtke fehlte entschuldigt.

Die Vertreter des Bauausschusses: Hr. Günther Piehl
GV Hr. Dr. Walter Vollnberg

Gäste: GV Hr. Volkert Matzat
GV Fr. Angelika Brandenburger

Anzahl der Besucher: 2

Tagesordnung laut Einladung vom 20.September. 2010

Top 1 Eröffnung der Sitzung; Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit sowie
der Ordnungsmäßigkeit der Einladung
Eröffnung der Sitzung durch den Vorsitzenden Hr. Hauschildt.

Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

Top 2 Mitteilungen

Keine Mitteilungen

Top 3 Einwohner/innen fragen
Fr. Kroll stellte die Frage über den Entwicklungsstand der Seniorenwohnanlage und ob sie sich schon für
eine Wohnung anmelden kann.
Bgm. Kracht berichtete über den aktuellen Stand der Planung und das zur Zeit ein Investor gesucht wird.
Als zeitliche Zielvorgabe für den Bezug der Seniorenwohnanlage nannte er das 2012. Anmeldungen sind
schon vorhanden.

Top 4 Protokoll der letzten Sitzung vom 27.07.2010
Protokoll vom 27.07.2010 wurde zur Kenntnis genommen und genehmigt.

Beschluss: Einstimmig



Top 5 Bericht über Bauangelegenheiten
Im Sitzungssaal des Gemeindezentrums wurde ein Lichtfeld auf Energiesparlampen umgerüstet. Es
wurden LED Leuchtmittel eingesetzt. Dadurch brauchten die vorhandenen Lampengehäuse nicht
ausgetauscht werden und die LED Lampen können auch noch über einen Dimmer geregelt werden.
Die Kosten einer Lampe betragen 120€ (48 Lampen), dazu kommen noch die Schalter (Dimmer) und
Montage. Der Bauausschuss ist der Ansicht, das dieses Lichtfeld mit den Energiesparlampen noch die
Tauglichkeit in Bezug der Lichtmenge (Rückmeldungen von Nutzern des Gemeindezentrums) beweisen
sollte. Es sollte vom Bürgermeister auch noch geklärt werden, ob es die Möglichkeit einer Förderung
besteht. Die LED Lampen haben eine hohe Lebensdauer und einen geringen Energieverbrauch.

Die Wohnungsrenovierung in der alten Schule ist abgeschlossen. Die Endabnahme ist durch den
Bürgermeister erfolgt. Es gab eine kleine Beanstandung im Bad, die behoben wurde. Die Kosten dieser
Maßnahmen sind im Rahmen des Kostenvoranschlages geblieben.
Bei dieser Renovierung wurde noch eine mangelhafte Elektroinstallation in der alten Schule entdeckt, die
dann noch behoben werden mussten (Neue Kabel einziehen und neuen Sicherungskasten) Die Kosten
betragen 2800€.

Die Abstellhütte für die Abfalltonnen am Kindergarten wird am Wochenende um den 1.10 2010, unter
der fachlichen Anleitung von Herrn Vogt und freiwilligen Helfern, errichtet.

Top 6 Verschiedenes

Keine Wortmeldung

Ende der Sitzung 18.50 Uhr

Vorsitzender Protokollführer


